



あけましておめでとうございます

今年もどうぞよろしくお願い致します



新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさんになりますようお祈り申し上げます。

さて、12月は、絵画展や自衛消防訓練、クリスマス会など盛りだくさんの行事がありました。絵画展では、他クラスの作品を見て、「あ、〇〇ちゃんの！」「〇〇くんのも上手～」と、年下のお友だちの作品を見つけて見ていましたよ。ぞう組で作った指編みのマフラーは、「家でも作ったよ」「今度、毛糸買ってもらえるから作る！」という声を聞き、お家でも作ってくれていることを嬉しく思いました。クリスマス会では、サンタクロースからプレゼントをもらいハイテンションだった子どもたち。「サンキュー」と笑顔でお礼を言っていました☆1月からは、発表会の劇と合奏に取り組んでいきたいと思います。

自衛消防訓練があったよ

去年度は、コロナで中止になった自衛消防訓練ですが、今年度は大きな消防車が保育園に来てくれました♪子どもたちは、前の日からとても楽しみにしていて、当日も大興奮でした！「なぜ消防車は赤いのですか？」「はしごでは何階までいけますか？」など、たくさん質問をして興味津々でしたよ。

絵本をスラスラと感情を込めて読めるようになったお友だち♪「みんなの前で読みたい！」と言って、2人で絵本を持ち

『わらしべ長者』をとっても上手に読んでくれました★

お友だちが読むお話も、静かに集中して見ていましたよ♪

発表会の取り組みが始まります☆

ぞう組は、劇『わらしべ長者』と、音劇『ドラゴンクエスト』に取り組めます。劇は、子どもたちの大好きな絵本の一冊で、困っている人を助けていく、心温まるお話を、ぞう組バージョンにアレンジして展開していきます。合奏は、この一年で取り組んできた、リズム遊びやキーボード、太鼓などを活かして、取り組んでいきたいと思っています。ゲームが大好きな男の子は、『ドラゴンクエスト』の曲を聞くと「これ知ってるー！」とノリノリで歌っていますよ♪ぜひ、お家でも取り組みの様子を聞いてあげてくださいね。

お知らせとお願い

★寒くなってきました。1月より、戶外遊び時等にスモックを上着代わりにして使用します。名前のご記入を確認の上、ロッカーに入れておいて下さい。(金曜日に持ち帰ります。)

★極度のもこもこや、裏起毛の服は、活動しにくく、体の熱がこもって発熱しやすくなります。薄手の動きやすい服装で登園して下さい。また、フード付きの服は遊具などに引っかかりやすく、危険ですのでひかえて頂きますようお願い致します。